

JOYAS DE ORIENTE PRÓXIMO

Descubre Oriente Próximo en un viaje inolvidable



Duración

10 días

Precio

Desde 1.765 €

Información

Un viaje por **Oriente Próximo** es un **viaje de descubrimiento y asombro, lleno de historia, cultura y paisajes impresionantes**. Comenzando en **Estambul**, la ciudad que **une dos continentes**, te sumergirás en la **riqueza de la cultura otomana**. Explorarás la majestuosidad de la **Mezquita Azu**l y la historia del **Palacio de Topkapi** mientras paseas por las calles empedradas del casco antiguo.

Tu siguiente parada será **Jerusalén**, una **ciudad cargada de significado espiritual para muchas religiones**. Aquí, caminarás por las estrechas callejuelas de la Ciudad Vieja, visitarás el **Muro de las Lamentaciones** y la **Iglesia del Santo Sepulcro**, experimentando la profunda espiritualidad que impregna cada rincón.

Tu siguiente parada será **Belén**, el lugar de nacimiento de Jesús, donde visitarás la **Basílica de la Natividad** y contemplarás la **historia religiosa** que se despliega ante tus ojos.

Luego, en **Petra**, Jordania, **te sentirás como un auténtico explorador** mientras caminas por el estrecho cañón que conduce a la maravillosa **ciudad rosada**. Las tallas en la roca y las antiguas ruinas de Petra son un **testimonio del ingenio humano** y te dejarán sin aliento.

Wadi Rum, un vasto desierto de arena y acantilados en Jordania, te llevará a otro mundo. Aquí, disfrutarás de la belleza inmaculada del paisaje desértico y podrás pasar la noche en un campamento beduino bajo un cielo estrellado.

Este viaje por Oriente Próximo te permitirá **experimentar una variedad de culturas, religiones y paisajes, sumergiéndote en la historia y la espiritualidad de la región**, mientras te maravillas ante la belleza natural que la rodea.

Itinerario

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - ESTAMBUL

Embarque en vuelo directo con destino Estambul. Llegada, trámites de aduana, recogida de las maletas, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 2. ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Día libre. Alojamiento.

Posibilidad de realizar la visita opcional clásica de Estambul de día completo. Salida del hotel hacia el Hipódromo romano, donde veremos el obelisco de Teodosio, la columna serpentina, la fuente alemana, la columna de Constantino. Visitaremos la Mezquita Azul, una de las bellas mezquitas imperiales con una rica decoración de frescos y azulejos. Visitaremos la impresionante Mezquita Santa Sofía, iglesia bizantina del siglo VI, construida por Justiniano el Grande. Continuaremos con la visita al palacio de Topkapı, residencia de los sultanes del imperio hasta el siglo XIX. Visita a la iglesia de Santa Irene. La Iglesia de Santa Irene es una de las primeras iglesias construidas en Estambul, ya que se cree que fue mandada a construir por el emperador Constantino en el siglo IV sobre las ruinas de un antiguo templo paleocristiano. Tiempo libre para compras en el gran bazar, con más de 4000 tiendas, donde tendrán oportunidad de adquirir infinidad de artículos. La visita finaliza en el Gran Bazar.

*La visita del palacio de Topkapı incluye entrada al Tesoro pero no al harén.

DÍA 3. ESTAMBUL

Desayuno. Día libre para seguir descubriendo la ciudad. Alojamiento.

Opcionalmente podéis contratar la visita de medio día con crucero por el Bósforo. Por la mañana, visita al bazar egipcio, llamado también bazar de las especias, que se reconstruyó en 1943 en la zona donde los genoveses y venecianos se habían instalado en 1663, un mercado de especias y perfumes. Es uno de los lugares más fascinantes de Estambul, tanto por su animación como por los olores de las especias y los aromas orientales. Más tarde embarcaremos para realizar un maravilloso mini-crucero por el estrecho del Bósforo. Desde el barco podremos disfrutar de unas magníficas vistas del palacio de Dolmabahçe, la torre de Leandro, el fortaleza de rumeli y "yali" (casas de madera). Almuerzo en un restaurante de pescado en la orilla del Bósforo. Esta excursión finaliza en la zona de Eminönü.

*Los cruceros por el Bósforo están sujetos a condiciones meteorológicas.

DÍA 4. ESTAMBUL - TEL AVIV - BELÉN

Salida en vuelo regular con destino Tel Aviv. Llegada y asistencia de nuestro personal. Trámites de visado. Traslado al hotel en Belén. Cena (siempre y cuando la llegada al hotel sea antes de las 21 horas). Alojamiento.

DÍA 5. BELÉN - JERUSALÉN - BELÉN

Desayuno y salida hacia Jerusalén de la que nos separa apenas 10 km. Hoy tendremos nuestro primer contacto con la Ciudad Santa para el cristianismo, el judaísmo y el islamismo y una de las ciudades más especiales del mundo. Podremos disfrutar de una preciosa vista panorámica de la ciudad Antigua desde el Monte de los Olivos. Este lugar sagrado ha sido testigo de la historia de Jerusalén siendo protagonista de varios pasajes de la Biblia, escenario de guerras con los árabes y el lugar sagrado de enterramiento para los judíos. Continuaremos a las afueras de la ciudad vieja, junto al monte Sión visitando a la Tumba del Rey David. Este lugar no solo alberga el sepulcro del histórico rey de Israel, sino también el Cenáculo de Jerusalén, la sala donde se celebró la última cena de Jesús con sus discípulos. Terminaremos nuestra visita de las afueras de Israel conociendo la Abadía De la Dormición, el lugar donde la Virgen María cayó en el sueño eterno.

Nos perderemos por el barrio armenio, el más pequeño de los cuatro que componen la ciudad vieja, pero encantador con sus callejuelas y sus altas ventanas enrejadas. Conoceremos el barrio Judío y su parte más sagrada y religiosa, el Muro de las Lamentaciones que formaba parte del segundo templo de Salomón. A este lugar acuden miles de judíos para rezar,

entraremos por la parte de las oraciones, mujeres y hombres por separado. Y pasearemos por el Cardo, construido bajo las directrices del emperador Adriano atravesaba el norte de la ciudad. Más tarde los bizantinos lo ampliaron hacia el sur convirtiéndose en la calle principal de Jerusalén. En la pared lateral de las excavaciones que sacaron a la luz las antiguas columnas un mural refleja cómo era el Cardo en su época de esplendor, una calle bulliciosa llena de vendedores que hoy en día ha renacido como una pequeña calle llena de talleres de artesanos, tiendas de antigüedades y galerías de arte. Recorreremos la Vía Dolorosa siguiendo los pasos de Cristo hasta la Iglesia del Santo Sepulcro. El templo se divide en tres partes principales: la piedra de la unción, Gólgota o calvario (lugar exacto de la crucifixión de Jesucristo) y el Santo Sepulcro. Para tener una idea completa de la historia de Jerusalén seguiremos para conocer la Ciudad Moderna. Haremos una interesante visita al parlamento (Kneset)) y, como no podía faltar, al Yad Vashem, el Museo de la Historia del Holocausto. Al finalizar la visita, traslado al hotel en Belén. Cena y alojamiento en el hotel.

*Se requiere llevar Pasaporte

DÍA 6. BELÉN - FRONTERA DE ALLENBY - PETRA

Desayuno. Comenzaremos haciendo la visita de Belén. Esta pequeña ciudad en las faldas de los montes de Judea es considerada Ciudad Santa para los cristianos, ya que Jesús nació aquí, y para los judíos, ya que es el lugar donde está enterrada Raquel, esposa de Jacob, y donde fue coronado el rey David. Conoceremos la Iglesia de la Natividad construida sobre el portal de Belén. Las dimensiones y la decoración del templo son realmente espectaculares, el interior alumbrado por la tenue luz de lámparas de techo infunde un sentimiento de grandeza y majestuosidad. Luego observaremos el lugar sagrado conocido como el Campo de los Pastores. Veremos la capilla que se construyó para conmemorar la anunciación del nacimiento de Jesús a unos pastorcillos que descansaban en una ladera. Junto al templo se encuentra una gruta donde, según la Biblia, tuvo lugar dicha anunciación. Al finalizar la visita traslado a la frontera con Allenby para cruzar hacia Jordania. Trámites de entrada y visado. Salida hacia nuestro hotel en Petra. Llegada cena y alojamiento

*Se requiere llevar Pasaporte

DÍA 7. PETRA

Desayuno. Día completo dedicado a la visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. En este impresionante enclave arqueológico podremos conocer sus famosas construcciones labradas en la misma roca del valle (hemispeos), y muy especialmente los edificios conocidos como el Khazneh ('el Tesoro') y el Deir ('el Monasterio'), alguno de ellos incluso llevados al cine en Indiana Jones o Transformers. La presencia de agua y la seguridad de proporcionaba su ubicación hicieron de Petra una parada natural en el cruce de varias rutas caravaneras que conectaban Egipto, Siria y Arabia con el sur del mar Mediterráneo, cargadas sobre todo con productos de lujo (especias y seda de la India, de marfil de África, perlas del Mar Rojo e incienso del sur de Arabia) lo que hicieron de ella una importante ciudad. Pasaremos el día recorriendo este sensacional lugar donde podremos admirar, la Tumbas del Obelisco, las Tumbas Reales, el Anfiteatro, la Tumba Corintia, el Gran Templo, la Calle de las Fachadas, las canalizaciones de agua... Al final del día no tendremos duda de que Petra, este mágico lugar, tiene más que merecido formar parte de las nuevas siete maravillas del mundo moderno y al menos, una visita una vez en la vida. Al finalizar la visita, ya por la tarde, llegada al hotel cena y alojamiento.

DÍA 8. PETRA - PEQUEÑA PETRA - WADI RUM

Desayuno. Seguiremos nuestro camino hacia lo que se conoce como "La Pequeña Petra" (Little Petra), a tan sólo 15 km. al norte de Petra, se cree que fue un puesto de reabastecimiento y control para Petra. Entraremos a través de un pequeño siq, una grieta en una roca o desfiladero de apenas 2m de ancho para tener nuestro primer contacto con la arquitectura nabatea. En este lugar habitado por los Nabateos podremos descubrir las maravillosas construcciones talladas en las paredes de los cañones de arenisca de este interesante pueblo. Continuación hacia el desierto de Wadi Rum para hacer un recorrido por el conocido como Valle de la Luna. El viento y el agua han sido quienes forjaron este laberinto de rocas y rascacielos que se elevan desde el suelo hasta los 1,750 m de altura, donde descubriremos la tranquilidad de sus enormes espacios abiertos, cañones, depósitos de agua y hasta pinturas de más de cuatro mil años... Pasearemos en vehículos 4x4 conducidos por los beduinos en una ruta de unas dos horas en la que nos adentraremos en las arenas rosadas de este desierto que enamoró a Lawrence de Arabia, una experiencia única en uno de los desiertos más bellos del mundo. Al finalizar la visita traslado a nustro alojamiento de esta noche, un tradicional campamento beduino pero con todas las comodidades. Viviremos la experiencia de la cena beduina tradicional pudiendo ver cómo se prepara el cordero con verduras cocinado bajo la arena durante horas.

Cena y Alojamiento.

DÍA 9. WADI RUM - MAR MUERTO - AMMAN

Desayuno. Salida hacia el Mar Muerto. Situado a 400 metros bajo el nivel del mar, es el punto más bajo oxigenado de la tierra. Mencionado en la Biblia y visitado por Cleopatra, los cristales de sal en sus orillas crean un paisaje único que hoy en día es considerado el Spa natural más grande del mundo. Al finalizar la visita traslado a Amman. Cena y Alojamiento.

DÍA 10. AMMAN - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Amman para salir en vuelo regular con destino a la ciudad de origen. Fin de nuestros servicios.

FECHAS DE SALIDA:

- 09/02/2024
- 01/03/2024
- 31/05/2024

HOTELES PREVISTOS (o similares)

• ESTAMBUL: GREAT FORTUNE HOTEL

• BELEN: PARADISE PREMIUM

• PETRA: THE RN HOTEL

• WADI RUM: ALADDIN CAMP (TIENDA DELUXE BAÑO PRIVADO A/C)

• AMMAN: THE SANROCK HOTEL

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelos regulares con Turkish Airlines
- 03 noches en Estambul en AD
- 02 noches en Belén en MP
- 02 noche en Petra en MP
- 01 noche en Wadi Rum en MP
- 01 noches en Amman en AD
- Visitas según itinerario
- Caballos en Petra 800 mts hasta la entrada del desfiladero
- Tour en Wadi Rum en 4x4
- Todos los traslados en vehículo acondicionado
- Guía de habla hispana durante los días de visitas
- Seguro de viaje básico
- Visado colectivo Jordania para ciudadanos españoles (otras nacionalidades consultar)

NO INCLUYE:

- Tasas de cruce de frontera. Aprox: 60\$ (pago obligatorio en destino)
- Bebidas en las comidas
- Propinas
- Extras y cualquier gasto personal
- Cualquier servicio no mencionado en el apartado incluye

Precio

DESDE 1.735€

PRECIO POR PERSONA

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

